
Caso  Riccitelli:  L’On.  Paolo  Tancredi  pronto  a  proporre
interrogazione  al  Ministro

L’On Paolo Tancredi interviene sul caso Riccitelli: “La decisione di
escludere la Società della Musica e del Teatro Primo Riccitelli  dal
finanziamento  FUS  per  la  stagione  concertistica  2015-2017  è
assolutamente  inspiegabile.”
Le  motivazioni  addotte  dal  Ministero  lasciano  basito  il  deputato
Teramano che continua: “Come può  ritenersi  di  “basso  contenuto  artistico”  l’attività  svolta  dalla
Riccitelli, che per storia e qualità è forse la più importante società della provincia di Teramo?

Mi auguro  – conclude Tancredi – che si tratti di un mero errore del
quale ci si ravveda a stretto giro. Sono pronto  ad intervenire con una
interrogazione al Ministro Franceschini.”
—

Nuovo Centrodestra Teramo
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